

Der Prinz hinter seiner „Schießbude“

Prinz Dieter, der Taktvolle feierlich proklamiert

Dieter, der Taktvolle ist neuer Karnevalsprinz in Kleve.

KLEVE. Den absoluten Höhepunkt der Proklamation als auch Schlussakkord setzten die „Klever Räuber“, der Band in der Dieter die Stöcke schwingt. „Echte Freunde“ oder „Ich bin eine Räuber“ passten hervorragend in dieses Finale und „Stöck – Dieter der Taktvolle“ in voller Montur hinter seiner „Schießbude“. Weit nach Mitternacht endete das Programm und sollte in einer nicht endenden Gratulationstour ausklingen.

Weiter Seite 15

Foto: Charly Stoffels



Mehr Fotos unter
lokalkompass.de/
37257

